

# Regierungsratsbeschluss

vom 26. Juni 2017

Nr. 2017/1086

## Gehörlosenzentrale, Stiftung Alexander Graham Bell, 6432 Rickenbach: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt Notfall-App

---

### 1. Erwägungen

Die Gehörlosenzentrale, Stiftung Alexander Graham Bell, Rickenbach, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt Notfall-App. Das Projekt bezweckt den direkten, barrierefreien Zugang von Gehörlosen zu Notfalldiensten wie Feuerwehr, Polizei und Krankenwagen. Die geplante Notfall-App kann von rund 260 Personen im Kanton Solothurn genutzt werden, hinzu kommen rund 8'500 hörbehinderte Personen aus dem Kanton Solothurn, welche die Notfall-App ebenfalls nutzen können. Der Projektstart ist auf Ende 2017 geplant. Die Gesamtkosten zur Entwicklung der Notfall-App betragen Fr. 150'000.00.

### 2. Beschluss

- 2.1 Der Gehörlosenzentrale, Stiftung Alexander Graham Bell, Rickenbach, ist an das Projekt Notfall-App ein à-fonds perdu-Beitrag von Fr. 2'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82520) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) kr/004690  
 Amt für soziale Sicherheit, Katharina Ryser  
 Stiftung Alexander Graham Bell, Thomas Schmid, Rickenbachstrasse 193, 6432 Rickenbach SZ